



Órgano Oficial del Colegio Provincial.

Suscripción: 4 pesetas año.

La correspondencia se dirigirá  
al Director,  
Hombre de Palo, 17,  
antes del día 10 de cada mes.

Presidente del Colegio: **Fernando González.**  
Director: **Félix Pérez Ferrer.**  
Secretario de Redacción: **Isidoro Pérez.**

No se devuelven los originales  
remitidos para su publicación,  
respondiendo de los mismos sus  
autores.

## El Directorio y los Sanitarios Políticos.

Pocas veces registrará la Historia de España el derrumbamiento de todo un tinglado de farsa como ahora sucede, y pocas veces estará la opinión de una manera tan unánime y tan franca, al lado de los Directores, como ocurre con el movimiento actual que ha de sanear a España de los muchos males que ahora sufre.

En los pocos días que lleva funcionando el nuevo Directorio, se ve en todas sus disposiciones un deseo grande de que resplandezca la justicia en todos sus actos, procurando que cada paso que da, sea un paso dado sobre terreno firme, única forma de captarse las simpatías de los ciudadanos conscientes.

En las declaraciones que ha hecho el señor Primo de Rivera, se aprecia que una de las cosas que parece le preocupan más, son las cuestiones de Sanidad pública, cuya desorganización en España es de todos conocida.

Pues bien, ante estos buenos propósitos que parece estar animado el actual Directorio, nos vamos a permitir desde las columnas de esta modesta Revista, hacer algunas observaciones, para que si en ellas existe algo provechoso, lo recoja el nuevo Subsecretario de Gobernación Sr. Martínez Anido o quien tenga el deber de hacerlo.

Ante todo, es necesario que igual que se ha hecho con los distintos Ministerios, se obligue a dimitir a los que dirigen la Sanidad en Es-

paña (ya que ellos no lo hacen voluntariamente), los cuales en todo el tiempo que llevan al frente de sus departamentos, se han preocupado más de hacer política, que de legislar y hacer cumplir lo ya legislado referente al problema de Sanidad.

Es necesario, que los hombres que tengan que regir de ahora en adelante los destinos de la Nación, sean hombres nuevos, no políticos gastados que sepan adaptarse al nuevo régimen, para después seguir laborando en la misma forma que anteriormente lo han hecho.

Ocurre que muchos de los Sanitarios-Políticos que ahora parece ven con buenos ojos las disposiciones de saneamiento que el Directorio está dando, y constantemente vocean que en España mueren al año 200.000 niños, son los mismos que antes se han opuesto a todo lo que consideraban un progreso para la salud pública, dando lugar a que se les señalase con el dedo y se les conozca como verdaderos culpables del atraso que en cuestiones de Sanidad nos encontramos.

Límpiese el Directorio de todos esos emboscados que ya empiezan a levantar su voz, y no haga caso de sus consejos, pues quien pudo haber hecho mucho por la Patria y por sus semejantes y no lo hizo por servir intereses políticos, no puede ser un consejero leal, ni debe ponerse delante de los que piensan gobernar haciendo justicia y llevan como lema la verdad y la honradez en todos sus actos, única forma de hacer Patria.

**::: TROUSSEAU LOZANO para partos, operaciones y embalsamamientos :::**  
Hombre de Palo, 23-FARMACIA—TOLEDO—Teléfono 186.